
I1- "ib!J,Z der Reil.lgcn 711 den !;tl'lwgr,lrhi",hcn Proll,l;tdll'rl dcs Nalion,llrates 

XII. GeselzsebWlgsperiode 

DER BUNDESMINISTER 
FOR BAUTEN UND TECHNIK 

An:fragc Nr. 70 i t der Ab!;. Soronics 
und Genossen bctr.DulldcsstraHen
gesetz 1970. 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 

Dipl. Ing. Karl \IALDßl,U!';:-mn 

Parlament 

1010 Wien 

\Vicn,am 12.Juli 1971 

61.e / }\,~. 
ZU ~Ij IJ· 
Präs. un2_3.L~ulLJ2}' 

Auf die Anfrage, ",elche die Abg.zum 

Nationalrat Soronics und Genossen in der Sitzung des 

Na tionalra te s am 16. Juni 1971 bett'effend Bundes s traßen

gesetz 1.970 an mich gerichtet haben, bechre ich mich 

Colgendes mitzuteilen: 

Im Hahmen der Neubewertung dos hochrnngigen 

Straßennetzes Österreichs wurcteri insgesamt rund 15.000 km 

Straßen, einer funktionellen Be\fertung Ul1tel·zogell. 

Da die dur~h die N~usiedlersee-Planungs

ges.m.b.lI. durchgefÜhrten Planungen einer Straßenverbindttns 

von Nörbisch nach Illmitz zu diesem Zeitpunkt schon einige 

Jahre bestanden, 'I.'urde diese Seestraße vom Bundesland Burgenland 

in das der NeubeHer1;ung zu Unterziehende Straßennetz einge

gliedert. 

Im Rahmen der vom Österr.lnstitut :für 
• 

Raumplanung durchgeführten Einstuf'un.<; nach Ka tegorien ergab 

sich aue Grund der Bedeutung dieser Seestraße als Route des 

Fremden-und Erholungsverkehrs eine Einstufung, Helche eine 

Aufnahme dieser Straßenverbundullg in den Elltvurf zum neuen 

Bundesstraßcng~setz recht:fertigte. 
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\{eitere Vorarbeit.en :für eine Planung 

oder den Bau dieser Seestraße wurden au:f Grund der :fehlenden 

gesetzlichen Bestimmungen vom Bundesministerium :für Bauten 

und Technik bisher ~".icht veranlaßt • 

IJi der Sitzung des Nationalrates am 16.7.1971 

ist einstimmig eine Entschließung angenommen ,,",orden, \vollach 

der Envil:::'tung Ausdruck gegeben \"ird, Arbeiten hinsich tl ich der 

Teilstrecke Illllli tz-Hörbisch der See1 ... inkel BUlldesstraße erst 

in Angri:f:f zu nehmen, bis alle mit diesem Abschnitt ZUSammen

hängenden Fragen geklärt sind. 

Im Hinblick auf diesen Snchve:chalt kann derzeit 

Uber den Baubeginn der Straße bzw. 

kO!1krete Angabe gemacht , ... erden. 

deren Bauzeit noch keine 
/"1 
I ,: 

I< 
~ v\ \YlhJ 
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